



RINGKASAN

MIRA OKTAVIA RAHAYU. Proses Produksi Video Berita Langsung di DISKOMINFO Kota Sukabumi. *The Process Of Producing Live Video News In The Department Of Communication and Information Technology Sukabumi City.* Dibimbing oleh SUPARMAN.

Perkembangan teknologi dan komunikasi saat ini sudah mengalami kemajuan sangat pesat, khususnya teknologi video. Segala bentuk aktivitas apapun menjadi sebuah video. Kegiatan apapun melalui video dapat disebarluaskan ke media sosial dan menjadi konsumsi publik. Video terdiri atas audio visual yang menarik karena selain bisa disebarluaskan juga dapat menjadi dokumen dan dapat disimpan.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi adalah instansi yang berada di bawah naungan Pemerintah Kota Sukabumi. Dinas ini dibentuk berdasarkan Peraturan Daerah Nomor 09 Tahun 2016 tentang Pembentukan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kota Sukabumi tahun 2016 Nomor 09) serta Peraturan Wali Kota Sukabumi Nomor 44 Tahun 2016 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Pokok, Fungsi dan Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika. Data dalam laporan ini diambil berdasarkan hasil wawancara Dinas Komunikasi dan Informatika kota Sukabumi dan *website* resmi diskominfo.sukabumikota.go.id.

Tujuan penulisan Laporan Akhir adalah menjelaskan tentang Proses Produksi Video Berita Langsung di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi, beserta hambatan dan solusinya. Pengumpulan data dilaksanakan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi dari tanggal 17 Juni sampai dengan Agustus 2019. Metode pengumpulan data yang dipakai yaitu observasi, wawancara, partisipasi aktif dan studi pustaka.

Proses produksi video berita langsung di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi meliputi tiga tahap yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Pra Produksi dimulai dari persiapan sebelum liputan. Produksi saat proses liputan dan editing video. Pasca produksi yaitu hasil akhir *editing* yang telah disepakati dan mengunggah video di sosial media.

Hambatan yang dialami Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi dibagi menjadi dua yaitu hambatan teknis dan hambatan non teknis. Hambatan teknis yang dialami seperti *noise* dan kurangnya peralatan untuk *dubbing*. Sedangkan hambatan non teknis yaitu kurang sumber daya manusia, persediaan video yang sedikit. Hambatan yang dialami baik hambatan teknis dan hambatan non teknis, dapat diperbaiki diselesaikan dengan tepat sehingga proses produksi video bisa berjalan dengan lancar, tanpa hambatan apapun.

Kata kunci : Berita, DISKOMINFO Kota Sukabumi, Proses Produksi Video

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.